

Multitudinaria manifestación de apoyo a los mineros en Madrid

Más de 500.000 personas acompañaron a los 200 mineros que llegaron a pie el martes hasta Madrid. El secretario general de la Federación de Industria de CCOO, Felipe López, asegura que las movilizaciones en el sector seguirán. Industria de CCOO condena la brutal carga policial y la intención del Gobierno de desacreditar a la Marcha del Carbón.

Más de 500.000 personas se manifestaron el pasado miércoles en Madrid en contra de los recortes del Gobierno en el sector de la minería del carbón. Decenas de miles de personas, muchas de ellas llegadas en autocares desde Asturias, Castilla y León, Aragón, Castilla-La Mancha y Andalucía, acompañaron a los 200 mineros que llegaron a pie el martes hasta Madrid.

De Castilla-La Mancha participaron en esta manifestación más de medio millar de personas que llegaron en los nueve autobuses que fletó CCOO desde Guadalajara, Toledo y Puertollano y en sus vehículos propios.

El secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, denunció que "quieren convertir en un desierto las comarcas mineras". "Rajoy ha intervenido en el Congreso y no a dicho ni una palabra del conflicto que ha generado con la minería, hoy ha anunciado un nuevo atropello contra los parados y los empleados públicos, suben el IVA, pero ni una sola medida para que los ricos, que están en el origen de la crisis, paguen", sentenció.

Toxo, al igual que los demás oradores que intervinieron al finalizar la manifestación que concluyó frente a un Ministerio de Industria rodeado por fuerzas de la policía, tuvo palabras de aliento y de reconocimiento para los mineros encerrados, los que están en huelga y para los que han participado en la marcha. "Sois el espejo en el que se ve reflejada la clase obrera", dijo



tras recordar el conflicto minero de hace 50 años que puso en jaque la dictadura franquista: "50 años después no lo van a lograr", afirmó en referencia a que el Gobierno pretende hacer un escarmiento en la cabeza de los mineros.

Mineros que cuentan con el respaldo de la inmensa mayoría de la ciudadanía, como también subrayó el responsable de Minería de CCOO, José Manuel Liébana, quien después de un emocionado agradecimiento por los apoyos recibidos, especialmente en Madrid, que "ha demostrado que hay mucha gente que tiene conciencia de clase y solidaria", advirtió que los mineros "no daremos un paso atrás, salvo para coger más impulso".

La desmedida presencia policial en la manifestación de ayer alteró el transcurso de una movilización que se había desarrollado sin incidentes.

Tras reflexionar durante unas horas sobre la carga policial del miércoles, la Federación de

los mineros entraron en la capital sin ocasionar incidente alguno y por qué la manifestación de ayer tuvo que ser brutalmente reprimida. Quizás porque alguien estaba interesado en demostrar que los mineros actúan con violencia y justificar así su negativa a sentarse a negociar con los trabajadores de un sector que durante tres semanas se han recorrido el país para exigir soluciones.

La propia Delegación del Gobierno reconoció que los mineros no ocasionaron los altercados.

Industria de CCOO se pregunta por qué el martes por la noche

El 100% de la plantilla de Heliocolor secunda la huelga contra el ERE

Todos los trabajadores de Dédalo-Heliocolor de Cabanillas del Campo (Guadalajara) secundaron la huelga convocada por el Comité de Empresa contra el ERE presentado por la empresa, con el que quiere despedir a 80 de las 292 personas que integran la plantilla y reducir los salarios e incrementar las jornadas de todos los demás.

"Quieren aplicarnos la reforma laboral completa", denuncia el presidente del Comité de Empresa, Jesús Pérez.

La empresa de Artes Gráficas Dédalo-Heliocolor presentó el pasado 27 de junio un ERE en el que plantea la extinción de 80 contratos; y, tras los despidos, el descuelgue salarial y la ampliación y flexibilidad de jornada para la plantilla restante. El Comité de Empresa y los trabajadores rechazan de plano estas pretensiones.

El comité ha convocado paros parciales en los tres turnos de trabajo de tres horas de duración desde ayer al próximo jueves, día 19; y huelga a jornada completa desde el día 20 al 31 de julio.